
議会報告会実施報告書 
 

開 催 日 時 

平成２９年１０月２７日（金） 

      １９時３０分～ ２０時５５分 

開 催 場 所 緑が丘町公民館 

参加市民数 １８人 

出 席 議 員 

大眉 均（班長）  松原久美子（司会）  加岳井茂   

初田 稔（記録）  中尾司郎       泉 雄太 

草間 透      古田寛明 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 

・健康ステーション事業はすばらしい内容だと思うが、なぜステー

ション設置費 220 万円を削除したのか。 

・市は、新聞発表するときはもっと慎重にするべきではないか。 

・地域学校協働本部のモデル校はどこか。 

また、事業については地域やＰＴＡの意見を聞いて進めてほしい。 

○意見交換 

・道路照明の電気代は市の負担、維持管理費は地元の負担であるが、

全てを市の負担としてほしい。 

・緑が丘のまちの再生事業の進捗状況を教えてほしい。 

・三木市職員の給与が高すぎる。見直すべきではないか。 

・市内のバスをもっと便利に利用できるようにしてほしい。 

・市民との対話を重視し、市民目線の市政をお願いする。 

・緑が丘地区の街路樹の剪定を小まめにしてほしい。 

・三木市はいつから東播磨から北播磨に変わったのか。東播磨に戻

してほしい。 

・高齢化で税収は下がるが、バス・電車の運賃助成や温泉施設の利

用助成は残してほしい。 

・市政懇談会を早期に開催してほしい。 

・教育長を早く決めてほしい。 

・期日前投票を市役所だけでなく公民館でもできるようにしてほし

い。 

そ の 他 

特 記 事 項 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２９年１１月２１日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長  大 眉  均   ○印   


